

Comenzó en Cárdenas Torneo Élite de Judo

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:58

Visto: 1353

Los amantes del judo acuden este miércoles al Gimnasio Antonio Nores Fernández de Cárdenas donde se desarrolla el Torneo Nacional Élite de este deporte en uno y otro sexo.

En la primera de las tres jornadas del masculino hoy se discutían las medallas en las divisiones de de 60, 66 y 73 kilogramos.

Este jueves subirán al tatami los representantes de 81, 100 y más de 100, mientras el viernes tendrá lugar el certamen por equipos.

El Torneo Élite de Judo marcará pautas para la definición de los equipos nacionales rumbo a los próximos eventos que suman puntos al ranking continental clasificatorio para los Juegos Panamericanos de Lima, Perú en el verano 2019.

Boammys Chang Fernández, entrenador equipo nacional masculino, declaró que en el certamen tienen el objetivo de evaluar el estado de los judocas y el desempeño de los más jóvenes.

Destacó también que aunque no participarán algunos judocas de primer nivel concursan otros atletas destacados en sus divisiones y segundas figuras de alto nivel competitivo.

El Torneo Élite de Judo desarrollará el evento masculino del 7 al 9 del presente mes de abril.